



Arnaque sentimental sur personne handicapé international (person

Par lonely

Bonjour, j'ai besoin d'aide. J'ai été trompé et arnaqué par une femme bien réel de nationalité Philippines. Cette fille m'a volé une somme total de 4 336 ? et 22 centimes.

J'ai payé par « western union ». C'était plusieurs aides que je lui apporter.
Nourriture, médicament, habit, études, papiers, projet économique, ?etc.
Argent envoyé du 17 aout 2021 au 25 avril 2022.

Je suis certain que la fille est bien réelle. Ce n'est pas un fack.

- J'ai sont identité et son adresse ; elle et plusieurs membre de ça famille.
- Justificatif de domicile.
- Numéro de téléphone.
- De très nombreuses heures de live avec elle (vidéo et photo).
- ?etc.

Je suis reconnu personne handicapé entre 50 et 80 %.

Pour m'arnaquer et ma amadoué dans mes sentiments a elle, elle a usé de ma détresse psychologique en rapport avec les vaccins COVID.

L'aidé pour que elle ne ce fasse pas vacciné contre le COVID.

L'histoire est très longue. J'avais commencé à écrire l'histoire dans tous ces détails. C'est assez rocambolesque et il y aurait de quoi écrire un roman. C'est trop long, j'ai abandonné l'écriture de cette histoire (déjà 11 pages).

J'ai repris notre conversation du tous début, en plus de faire le point sur sont comportement récents. Le déclique a été que j'ai récemment perdu mon emploi. Je suis donc au chômage actuellement. La perte de mon emploi m'a permis de remettre en questions toute mon économie.

L'idéale pour moi serai de réglé l'affaire a l'amiable avec elle pour que elle me rembourse. Ceci relève de l'ordre psychologique. Vous ne pourrais pas m'aidez sur ceci je pense.

Seulement j'ai besoin de votre aide pour assuré mes arrière notamment au niveau des dates et des procédures judiciaire envisageable. Avec tous les éléments certain que j'ai en ma possession, ça ne peu pas être aussi facile que ça d'arnaqué les gents. Je n'ai pas payé en crypto monnaie a une personne qui donne juste 3 photos et un passeport américain qui pu le trafique. Comme je l'ai dis j'ai plusieurs éléments différant les un des autres attestent de sont identité réel.

Je veux tenter ma chance de récupéré mon due a défaut de mètre fin a ces agissements. J'ai appris qu'elle m'a trompé pour une fille LGBT. Dieu sait si elle est capable aussi de lui soutirer de l'argent. Même si je ne récupère pas mon argent je veux l'empêcher de faire d'autres victimes et du mal a d'autre personne ! J'ai envisagé à contacter cette nouvelle personne. Avec du recule je pense que c'est une très mauvaise idée.

Que me conseillez-vous ?

J'avais envi d'envoyer un courriel avec accuser de réception directement a ça maman et a son oncle pour tenter de trouver une solution a l'amiable. A savoir que je lui est aussi envoyer de l'argent a travers ces gents. Je ne sais pas ce que elle leur a dis comme excuse. De ce faite j'ai peut être la possibilité de joué sur la carte d'arnaque en bande organiser.

Ça famille alors ce détournera de elle, ce qui peut m'aider à revoir mon dû

Plus loin, si ça sa bloque toujours ; je pense a la dénoncer auprès du procureur de ça localité aux Philippines ou bien porter plainte directement auprès du procureur en France ?

Et-il possible de faire une reconnaissance de dette sur plusieurs année avec un huissier ou un notaire de justice entre sont pays et le mien (je suis de nationalité Française) ?

Je ne sais pas quoi faire ? Je suis partagé entre tristesse et colère. J'ai honte de moi. Ma famille n'est pas au courant de cette histoire. Je suis dans un état assez similaire au joueur isolé par ces dettes de jeu. Sauf que là je n'ai pas signé pour risquer mon argent aux hasards et à la chance. Mon argent a été volé de manière plus subtil. J'ai été manipulé et

possédé par les sentiments. Il y a une identité et une personne derrière cette arnaque.
En ce moment j'ai perdu l'appétit et je fais des insomnies. Je pense que je suis devenue dépressif avec cette histoire.
Elle m'a rendu fout !

Par isernon

bonjour,

si cette personne réside aux Philipines, je vous déconseille toute procédure surtout que vous aurez du mal à prouver que cette personne a profité de votre détresse psychologique car elle n'a usé d'aucune contrainte ou violence pour obtenir ces versements d'argent de votre part.

et même si un tribunal français condamnerait cette personne, ce qui serait très surprenant, vous aurez du mal à faire appliquer cette décision dans son pays.

par contre, je ne vois pas ce que vient faire la vaccination contre le covid dans votre histoire.

salutations